

## GRUPO EXPLORADOR "CONDORRES"

Asunto:

Lo relativo a asuntos generales y de los ultimos acuerdos para la compra de botas.

Monterrey, N.M. Enero 15 de 1941.

Hoy, en esta ciudad, en el local de costumbre y a las 20 horas se dio por principiada nuestra vigesima primera junta ordinaria a la cual asistieron ocho socios activos y dos visitantes uno de los cuales abandono el salon antes de terminada la sesion. Estos miembros, como siempre, constan en la lista de asistencia.

Como asunto primordial se paso lista de asistencia. En seguida se leyó el acta anterior y re rindio informe de la tesoreria. Quedando el grupo en conformidad con los informes, se firmo el acta y se procedio a pasar el asunto a lo general.

En esta ocasion se dio a conocer por primera vez el contenido de nuestros estatutos en elaboracion faltando unicamente los que regiran en el exterior. Por apremiar el tiempo, se acordó por instancia del compañero Manuel Garcia, poner a discusion dichos estatutos pero por partes o sea un capitulo o dos en cada junta, hasta agotarlos. Esta mocion fue aceptada por parecer bastante razonable.

En seguida susito lo relativo a las botas para lo cual el compañero Manuel Garcia nos informo la existencia de estas en plaza pues eran recién llegadas de fuera. Asimismo produjo una muestra la que se sometio a examen pidiendo la opinion de tres compañeros cuyo oficio se relaciona con esta industria quienes amablemente nos advirtieron que bien su calidad relacionaba con el precio. En cuenta a las facilidades de pago, se sostuvo lo propuesto anteriormente o sea el depositar un adelanto para separar el calzado y luego pagar en un plazo de 60 dias a contar de la fecha del adelanto. En resumen, el precio de contado asciende a \$18.00; y en los terminos fijados; a \$20.00.

Por instancias del compañero Rogelio Rguez. se admitió el hecho de dejar depositadas las botas en algun lugar seguro hasta que todos los suscritos hayan pagado las suyas, a fin de estrenar todos y cada uno, las botas en la fecha señalada.

El secretario proveedor hizo algunas observaciones acerca del resto del equipo pero que no se llevara acabo ninguna mocion hasta no terminar con lo comenzado. Esto agotó todo asunto pendiente.

Cerró la sesion a las 22.00 horas en punto disolviendose el grupo en el orden acostumbrado.

UNIDOS Y ADELANTE.

El Presidente.

El Secretario Gen.